

TOP 9

Antrag zur Ortsratssitzung am 05.10.2017

Der Rat der Ortschaft Hohenhameln möge beschließen, dass durch den Rat der Gemeinde Hohenhameln in den Haushalt der Gemeinde Hohenhameln 2018 die Summe von 35.000,--€ für Investitionen in die Freibadeanlage „Pfannteich“ aufgenommen wird.

Die Investitionen sind in zwei Bereiche aufzuteilen:

1. Gebäudestand/ Anlage
Anlage einer Holzterrasse von mind. 40 qm im Einlassbereich/ Kioskbewirtschaftung, Pfofen, Geländer und Erneuerung der Pflasterung – ggf. mit (teilweise) Überdachung

Fortführung der Fassadenverschönerung in vergleichbarer Ausführung des hervorragend begonnen Kinderprojektes bis zum Abschluss in der gesamten Straßenfront.

Gesamtkosten ca. 15.000,--€ für Material und Arbeitslohn.

2. Anlage eines Wasserspiel-/Sportparks als regional anziehendes Alleinstellungsmerkmal und Attraktion für die Gemeinde Hohenhameln.

Kalkulierte Kosten 20.000,--€ ./.. angenommenem Zuschuss in Höhe von 5.000,--€

Begründung:

Zu 1.

Wie bereits in zurückliegenden Anträgen begründet und anerkannt, wurden nachhaltige Investitionen in die Freibadanlage „Pfannteich“ über Jahre vernachlässigt. Das hat zum kontinuierlichen Rückgang der Besucherzahlen geführt.

Das außerordentliche Engagements und der Wille des derzeitigen Betreiberehepaares, trotz Vandalismus und schlechter Wettersaison, die Tradition und das Angebot des Pfannteichs nicht nur aufrecht zu erhalten, sondern noch auszubauen, sollte Ansporn für die Vertreterinnen und Vertreter im Gemeinderat sein, unsere schöne Freibadanlage an Attraktivität gewinnen zu lassen.

Die Terrasse böte Eltern und Angehörigen die Chance, ihre Kinder im ständigen Blickpunkt am Spielstrand und Nichtschwimmerbecken zu behalten. Das Umfeld der Terrasse sollte zukunftsfristig attraktiv ausgebaut und so gestaltet werden, dass es für die derzeitigen oder zukünftigen Pächter einen Anreiz für den Betrieb einer derartigen Anlage bietet.

Die weitergehende Verschönerung der Straßenfront wurde bereits mit Auftakt der 2017 geplanten Maßnahmen erwartet. Es besteht Unverständnis, dass nur zwei kleine Felder der Straßenfront neu gestaltet wurden. Das Ergebnis des Kinderprojektes war nicht nur beeindruckend sondern brilliant. Die Fortführung verstehen wir als Selbstläufer und Beispiel für Kunst und Kultur in Hohenhameln

Zu 2

Wer mithalten will, braucht Attraktionen. Wie schön und wichtig ist es, insbesondere die Multimedia-Generation für Freizeit-Aktion zum erschwinglichen Preis zu begeistern. Für Anlagen mit offenem Gewässer und Schwimmbäder gibt es tolle Möglichkeiten, Besucher zu gewinnen. Mobile Erlebnis-Wasser- und Sport-Parks mit Rutschen, Kletterstrecken, Balance Feldern, Paddingboard-Stationen, Sie bieten Erlebnis ohne Ende, die in der Region nicht vertreten sind. Den Angeboten sind kaum Grenzen gesetzt – es können Teilprojekte verwirklicht werden. Das Risiko hält sich in Grenzen.

Die Preisbeispiele bewegen sich nach Ausführung in der Größenordnung bis 20.000,--€.

Eine weitergehende Beschreibung der Projekte mit kalkulierten Kosten wird zeitgerecht vor der Sitzung nachgereicht.

Christian Kröplin
-Vorsitzender-